
ご質問 

 

お名前  徳永泰臣           

 

問１ あなたが最も解決する必要があると考える庄原の課題は何ですか。 

【人口減少対策】 

○子どもの教育、子育て環境の整備充実 

○西城紫水高校など小規模高の存続 

 生徒、こども達の教育学びの選択肢を広げ、多様な教育を進めていく 

○有害鳥獣害対策の推進 

 イノシシ猿の生息数の拡大により、農家の生産意欲がなくなっている 

○JR芸備線、木次線の存続 

 鉄路は地域の大切な交通インフラであり、人口減少に大きな影響を及ぼす 

 

 

問２ 上記問１で答えた課題の解決に向けてどの様に取り組んでいきますか。 

○子どもの教育、子育て環境の整備充実 

 教育環境整備や教育現場の充実を図り、誰もとりのこさない教育を実現する 

○西城紫水高校など小規模高の存続 

 こども達の多様な教育を実現するため、取り組んでいく 

○有害鳥獣害対策の推進 

 被害対策により、農家の生産意欲を取りもどし、本市の基幹産業であるの林業振興を行

う 

○JR芸備線、木次線の存続 

 JRを失う事は地域の衰退に拍車がかかる。鉄路を活用した地域づくりにも積極的に関

わり、国県に対しても要望していく 

 

 

問３ なぜ、市議会議員を志されたのかを教えてください。 

この閉塞感漂う庄原市をなんとかしたい。 

新しい風を議会へ吹き込み、市民の皆さんが誇りをもって、住んでみたい、住み続けたく 

なるまちづくりをやりたいと思い志した。 

 

 

 

 

 



 

 


